
Jl avait chaque jour un bon mot pour chacun. A la demande du
Président de la Commission d'Administration de la Résidence,
il avait accepté d etre un des représentants des pensionnaires.

Que de souvenirs, que de regrets it va laisser parmi eux.
Jusqu'à ses derniers jours, il a été te sage du village que

Ion venait interroger sur ses souvenirs et ses connaissances.
Jamais il ne refusait de répondre à ces jeunes qui l 'assail-

laient de questions et qui sen retournaient émerveillés de son
savoir.

Paul DARASSE nous a quittés. Il est parti discrètement
comme il avait vécu, fidèle à son pays, à ses convictions, à ses
certitudes, dans la pleine intégrité de ses facultés physiques et
intellectuelles. *

Assemblée Générale du 19 Août 1985

Monsieur le Président ouvre la séance à 16 h 30, séance hono-
rée par la présence de Monsieur le Maire , et devant une nombreuse
assemblée, il évoque la mémoire d'Yvonne FAU décédée dans
l 'année et le travail considérable quelle effectuait au sein de
fa Société. Elle est irremplaçable, comme est irremplaçable le
ménage MASSAL qui nous a quitté pour raisons professionnelles.

Monsieur VALIERES, secrétaire administratif , lit le rapport
d'activité de l 'année.

Monsieur AVELINE, trésorier, rend compte de la situation
financière.

Monsieur JULIEN, président, présente les candidats au Conseil
dTAdministrat îon :

— 3 candidats dont le mandat arrive à expiration : Madame
COMBES et Messieurs DELZARS et POUZERGUES,

— 2 candidates nouvelles : Mademoiselle THESSEYRE en
remplacement de Madame FAU, Madame BILLON en rem-
placement de Madame MASSAL.

Le moment venu, le vote intervient.
R ésultats ;

Ont obtenu ;

Madame COMBES
Monsieur DELZARS
Monsieur POUZERGUES .. .
Mademoiselle THESSEYRE .
Madame BILLON

Votants ：168. Nuis : 0. Exprimés : 168.

163 voix, réélue
168 voix, réélu
168 voix, réélu
168 voix, élue
166 voix , élue
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Des questions diverses sont ensuite posées par les assis-
tants :
Activité du groupe « PHOTO » : Pourquoi ne fonctionne-t-il plus
qu'au ralenti ? Réponse ; départ de Messieurs MASSAL et MOU-
US, absence momentanée de Monsieur BARBE, On espère le faire
repartir cette année et ce groupe aimerait accueillir de nouveaux
participants, dont des jeunes.

Mais la principale discussion s’instaure à la suite de l'inter-
vention de Monsieur JULIEN concernant les restaurations et amé-
nagements en cours ou prévus à Saint-Antonin.

Sont exposés les plans et projets d 'aménagement des places
devant et derrière la Mairie, objets de nombreuses questions,

Monsieur le Maire, Monsieur DELZARS et Monsieur RADO-
VITCH (architecte, auteur des projets) répondent aux interven-
tions :
Places de stationnement ? Préservation de l’espace public ? Coût
de l’entretien ? Centre piétonnier ?

Monsieur Je Président remercie les participants pour leurs
interventions et indique qu'un registre sera à la disposition de
tous afin d’y consigner critiques et propositions. Monsieur DEL-
ZARS demande que les remarques faites sur ce registre soient
signées.

Monsieur JULIEN précise ensuite qu'il n 'y aura pas de
médaille décernée cette année concernant les restaurations,
aucune de celles entreprises n'étant terminée.

IJ indique ensuite que cest la dernière Assemblée Générale
qu'il préside, considérant que le nombre d’années passées à cette
présidence de la Société lui semble suffisant. Le Conseil d’Admi-
nistration devra donc désigner un nouveau président.

Monsieur le Maire prend alors la parole pour dire combien
il regrette cette décision et rappelle le travail fantastique effec-
tué. Il remercie Monsieur JULIEN dans une allocution aimable
et pleine d’humour.

La séance est levée.

Fait à SAINT-ANTONIN-NOBLE-VAL. le 20 août 1985.

La secrétaire de séance :
Yvette BILLON.
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